



SEBASTIÁN ENDRESTAD CERRÓ SU TERCERA PARTICIPACIÓN EN UN TOP 100.

Milán-Cortina: Sebastián Endrestad fue 92º en los 10 km de cross country

Tres chilenos siguen en competencia en los Juegos Olímpicos de invierno Milán-Cortina (Italia), luego que Matilde Schwencke completara su calendario el jueves con su actuación en el Supergigante. Y ayer, el fondista Sebastián Endrestad participó en la prueba de 10 kilómetros con intervalos del cross country, donde remató dentro del Top 100.

En su tercera prueba, el noruego-chileno cumplió la etapa en 26 minutos y 21 segundos, arribando a la meta en la posición 92º, resultado con el que se consagró como el quinto mejor latinoamericano de la competencia que ganó el noruego Johannes Klaebo (20'36",2), quien alcanzó el récord histórico de oros de los Juegos de Invierno con ocho preseas, igualando a sus compatriotas, los esquiadores de fondo Marit Bjørgen y Bjørn Dæhlie, y el biatleta Ole Einar Bjørndalen.

Todos ellos, ya se retiraron, mientras Klaebo aún es candidato a la presea dorada en otras tres pruebas de estos JJ.OO., motivo por el que podría romper el récord y establecer una nueva marca histórica. El escandinavo aún debe competir en el esprint y en relevo 4x 7,5km, ambas competencias por equipo donde Noruega es el principal favorito, y en los 50 km del cross country individual.

Esta última prueba se correrá el próximo sábado y en ella

también participará el chileno de 27 años que finalizará ahí no solo su participación individual, sino que también cerrará la actuación de todos los nacionales en Milán-Cortina 2026.

Pero antes, hoy a las 6:00 horas, debía debutar el joven esquiador de 18 años, Tomás Holscher, en el eslalom gigante masculino. Holscher arribó a Italia como reemplazante del lesionado Henrik Von Appen.

Mientras, la experimentada Stephanie Joffroy de 34 años se presentará en la qualy del Ski Cross que se corre el viernes.

UCRANIANO SE DEFIENDE

Tras ser eliminado de toda competencia, el atleta ucraniano de skeleton Vladyslav Heraskevych se presentó en una audiencia ante el Tribunal de Arbitraje Deportivo luego de presentar un recurso tras ser descalificado por el Comité Olímpico Internacional por portar un casco con imágenes de 20 deportistas y entrenadores fallecidos a causa de la invasión rusa en Ucrania iniciada en febrero del 2022.

Previo a sus alegatos, el deportista conversó con los medios, expresando que "no he roto ninguna regla, por lo tanto, no debería ser suspendido. Tendría que estar hoy en los Juegos compitiendo y no formar parte de una audiencia con el TAS. Continuaremos con la lucha, con la lucha por nuestra verdad. Estoy convencido".^{CS}